
令和６年度 第１回奈良市指定管理者選定委員会会議録 

開催日時 令和６年１０月９日（水）午後１時半から午後２時半まで 

開催場所 奈良市役所 北棟６階 第６０１会議室 

議  題 

１ 委員長の選任 

２ 施設の概要、指定管理者の選定方法及び審査方法について 

３ 奈良町にぎわいの家及び奈良市ならまち格子の家指定管理者候補者

の審査（面接審査） 

４ 選定結果の報告及び公開について 

出 席 者 
委 員 

青木委員、麻生委員、桑田委員、藤原委員 

【計４人出席】 

事務局 村上課長、高補佐、黒野 

開催形態 公開（傍聴人０人） 

担 当 課 観光経済部奈良町にぎわい課 

議事の内容及び決定事項 

１ 委員長・副委員長の選任 

  委員長に桑田委員、副委員長に青木委員を選任すること。 

２ 面接審査及び質疑応答を行ったうえ、「奈良町にぎわいの家・奈良市ならまち格

子の家運営共同体 奈良町くりえいと」を指定管理候補者として選定すること。 

３ 候補者選定の審査結果を奈良市長へ報告するとともに、個人情報を除いたうえ

で奈良市ホームページに公開すること 

質疑・意見の要旨 

 

【委 員】 

 

【申請者】 

 

 

【委 員】 

【申請者】 
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【申請者】 

 

 

【委 員】 

 

 

申請書に、新型コロナウイルス禍の際に課題が見つかったとあるが、ど

のようなものか。 

番組を制作し YouTube で配信したが、再生数が思うように伸びなかった

ので、どのように新しい情報発信をしていくかが課題だと考えている。 

 

企画している事業の内容について説明してほしい。 

親子連れが簡単に体験できる遊びの提供、おもちゃや簡単なアートの体

験等を考えている。 

 

（3 団体の共同体で申請があったことについて）3 団体の共同体で指定

管理者となるメリット、役割分担について説明してほしい。 

イベント企画に強みのある団体、奈良町の町家等の保全に強みのある団

体、情報発信に強みのある団体がそれぞれの得意分野を活かしている。 

 

（今まで指定管理者として施設を運営する中で）クレームやスタッフが

困ったようなことがあれば教えてください。 



【申請者】 

 

 

 

 

 

あまりそのような場面はないが、無断で他の利用者の撮影をする等が問

題になることがある。 

リュックサックが調度品を傷つけたりすることも考えられるが、スタッ

フが小まめにお声がけしている。生活習慣の違い（靴を脱ぐ等）から生

じるトラブルなどもあるが、理解いただくよう努めている。 

 

 


